

## 予餞会（3年生を送る会）をおこないました

1.31（水）龍ヶ崎市文化会館にて予餞会が行われました。今年は、3年生の有志団体から始まり、カミナリとゾフィーによるお笑いステージでさらに盛り上がりました。後半は、3年4組によるドレスショーや文化祭実行委員によるダンス、生徒会本部作成のスライドショーと続き、最後は感動のうちに終わりました。



### 有志団体

SUZICOは文化祭実行委員会の企画係で作られたグループです。昨年に引き続き今年も登場。TWICEのメドレーを披露し、会場を盛り上げました。中でも3年生の声援はひととき大きかったです。



### ドレスショー

今年は華やかなドレスに加え、グループごとにテーマを持ち、マジックやプロポーズのシーンなどストーリー性のあるステージになりました。BGMや照明も絶妙に入り、瞬きをするのも忘れるほどでした。

### お笑いステージ

カミナリとゾフィーは期待を裏切らないコントで会場を沸かせました。間近で見るドツキはかなり迫力がありました！生徒との即興コントや色紙のプレゼントで会場に一体感が生まれました。



### 3年生からの声

この度は、私たちのためにこのような会を開いていただきありがとうございました。ダンスも踊らせていただき、よい思い出になりました。とても楽しい内容で、午前中はテストでしたが、午後は、とても楽しむことができました。スライドショーも感動しました。ありがとうございました！

3-4 中平 優香さん（元生徒会長）



この前まで私たちに頼ってくれていた後輩たちが、自分達だけでこの予餞会を作り上げてくれたことにすごく成長を感じました。これからの竜二、来年度の文化祭を安心して任せられると思いました。本当にたくさんの感動をありがとうございました。

3-2 荻原 未帆さん（元生徒会副会長・元文実副実行委員長）

## ご卒業おめでとうございます 在校生より花束を贈呈しました

3.1（木）155名の卒業生が本校を巣立ちました。当日は荒天で心配されましたが、式が始まるころには雨もおさまり、厳かに式が行われました。

卒業生退場では、クラスごとに担任の先生にお礼の言葉が述べられ、胸が熱くなる一幕が見られました。在校生からは、お世話になった先輩に向けて花束が贈呈されました。式が終わるころには天気も回復し、暖かい春の陽ざしに包まれて晴れやかな式になりました。



卒業生の皆さんの更なるご活躍をお祈りしています